

Maduro adelanta la Navidad en Venezuela al 1 de octubre y la Iglesia Católica se pronuncia

Aciprensa.com

Por Andrés Henríquez

3 de septiembre de 2024

“Este año, en homenaje y agradecimiento a ustedes, voy a decretar la Navidad para el primero de octubre”, declaró Nicolás Maduro, líder del régimen chavista, en televisión nacional el 2 de septiembre.

“Para todos y todas, llegó la navidad con paz, felicidad y seguridad”, añadió Maduro. Según recoge el **diario español El Mundo**, esta no es la primera vez que el chavismo hace esto. Por el contrario, en 2019, 2020 y 2021 también decretó el “adelanto” de la época navideña.

El anuncio de Maduro llegó pocas horas después de que la justicia venezolana emitiera una orden de captura en contra de Edmundo González Urrutia, quien habría ganado por un amplio margen las elecciones presidenciales del pasado 28 de julio —según las actas electorales que publicó la oposición—, y que reflejan un resultado radicalmente distinto al anunciado por el Consejo Nacional Electoral (CNE), controlado por el chavismo, que dio como ganador a Maduro.

A través de un comunicado, publicado hoy 3 de septiembre, la Conferencia Episcopal Venezolana (CEV) reaccionó al adelanto de la Navidad de Maduro, manifestando que esta fiesta cristiana “no debe ser utilizada con fines propagandísticos, ni políticos particulares”.

“La Navidad es una celebración de carácter universal que conmemora el nacimiento de Nuestro Señor Jesucristo. El modo y el tiempo de su celebración competen a la autoridad eclesial, que vela por mantener el verdadero espíritu y significado de este acontecimiento de riqueza espiritual e histórica, pues marca el nacimiento de Nuestro Señor Jesucristo”, remarcó la CEV.

Asimismo, el episcopado ratificó que la Navidad es un tiempo “de reflexión, paz y amor, y debe ser respetada como tal”.

Los obispos venezolanos recordaron que el tiempo de Navidad inicia el 25 de diciembre y termina el día de la Epifanía del Señor, cada 6 de enero.

“Para prepararnos a la Navidad, la liturgia nos ofrece el tiempo de Adviento, que, este año inicia el 1 de diciembre. Estas celebraciones vienen acompañadas de las tradicionales parrandas de navidad y misas de aguinaldo”, concluyó la CEV.

El dictador Maduro adelantó la Navidad para tapar la crisis política en Venezuela
Derechadiario.com.ar

La medida llega tras la orden de detención de Edmundo González Urrutia, ganador de las elecciones presidenciales.

03/09/2024

Por Redacción

En medio de una profunda crisis política y tras un polémico fraude electoral, **el dictador de Venezuela, Nicolás Maduro**, anunció su decisión de adelantar las festividades navideñas. **“Está llegando septiembre y dije: ‘Septiembre y ya huele a Navidad’”**, declaró Maduro en un acto televisado, donde anunció que la Navidad comenzará el 1 de octubre.

Maduro afirmó que adelantar la Navidad es un gesto de homenaje y agradecimiento a la población venezolana: **“Arranca la Navidad el 1 de octubre para todos y todas. Llegó la Navidad con paz, felicidad y seguridad”**. Este adelanto de las festividades no es nuevo; sin embargo, esta vez coincide con la **emisión de una orden de captura contra Edmundo González Urrutia**, ganador de las elecciones presidenciales.

Orden de captura contra Edmundo González Urrutia

La fiscalía de Venezuela, liderada por **Luis Ernesto Dueñez Reyes**, solicitó el **arresto de González Urrutia**, quien fue el principal rival de Maduro en las elecciones de julio, las cuales estuvieron marcadas por **denuncias de fraude** por parte de la oposición. La orden de captura emitida contra González Urrutia incluye cargos por **usurpación de funciones**, forjamiento de documentos públicos, instigación a la desobediencia de leyes, **conspiración, sabotaje** y asociación ilícita.

González Urrutia ha sido llamado a declarar por el Ministerio Público del chavismo en **tres ocasiones durante la última semana**, pero no ha asistido. La investigación está relacionada con la publicación de una página web por parte de la **Plataforma Unitaria Democrática (PUD)**, donde aseguran haber recopilado el **83,5% de las actas electorales** para sustentar su denuncia de fraude en las elecciones presidenciales.

La PUD, la principal coalición opositora en Venezuela, ha publicado estas actas, que **el régimen de Maduro considera "falsas"**. La proclamación de Maduro como ganador por parte del Consejo Nacional Electoral (CNE) fue cuestionada por numerosos países, algunos de los cuales respaldan que González Urrutia **ganó por amplio margen**.

Rechazo a la persecución política

La coalición opositora PUD ha condenado enérgicamente la orden de detención contra González Urrutia, calificándola como una **continuación de la persecución política en Venezuela**. A través de un comunicado, la PUD denunció: “Los venezolanos y el mundo miran con indignación a un régimen que no fue capaz de publicar en el tiempo legal previsto ni un acta que soporte el fraudulento resultado anunciado por el CNE, pero que sí es capaz de construir en minutos una orden de aprehensión en contra del ganador de la elección presidencial”.

La PUD ha pedido a la población venezolana y a la comunidad internacional mantenerse firmes y unidos en defensa de la voluntad popular expresada en las elecciones del 28 de julio. La coalición asegura que seguirán luchando contra lo que consideran una violación al ejercicio de la soberanía popular y una tentativa de evitar un cambio político en Venezuela.

Este anuncio de adelanto navideño por parte de Maduro se percibe como un intento de desviar la atención de la crisis política y social que atraviesa el país, en un contexto marcado por la controversia y las tensiones internas.

Cuando el viaje en avión de un Papa da un giro inusual

es.aleteia.org

Hugues Lefèvre

publicado el 02/09/24

03-09-2024

El Papa Francisco comenzó el viaje más largo de su pontificado este lunes 2 de septiembre. Desde Pablo VI, todos los Papas han utilizado el avión como medio de transporte y han vivido situaciones a bordo a veces insólitas

El Papa Francisco acaba de emprender su viaje al extranjero más largo y distante desde su elección en 2013. Volará 44 horas y recorrerá más de 30 mil kilómetros. Desde 1964, todos los papas han tomado este medio de transporte y vivido a bordo situaciones a veces insólitas.

PAPA PABLO VI EN LA CABINA

Pablo VI fue el primer Papa que viajó en avión. En 1964. Embarcó en el aeropuerto romano de Fiumicino para un histórico viaje a Tierra Santa del 24 al 26 de mayo. A bordo del avión, un Douglas DC8 operado por Alitalia, el Papa italiano se desvió hacia la cabina y aprovechó para bendecir a la patrulla de las fuerzas aéreas que escoltaba el avión. Durante este vuelo, la Santa Sede inauguró también la tradición de enviar un mensaje de pésame a las autoridades de los países sobrevolados.

Todavía hoy, al entrar en el espacio aéreo de un país, la Santa Sede envía un telegrama en el que el Papa da su bendición a los habitantes. En 2014, cuando el avión del Papa Francisco sobrevoló excepcionalmente China para llegar a Corea del Sur, un problema de transmisión impidió que llegara el telegrama, causando un "ligero inconveniente" a los diplomáticos. A petición de China, la Santa Sede tuvo que reenviar el mensaje.

ESCALA INESPERADA DE JUAN PABLO II EN SUDÁFRICA

La gira africana de Juan Pablo II, en septiembre de 1988, iba a incluir Sudáfrica, todavía bajo el apartheid, régimen severamente condenado por el pontífice polaco. El programa incluía la visita a cinco países africanos: Zimbabue, Botsuana, Lesoto -sin

salida al mar en Sudáfrica-, Suazilandia -en parte sin salida al mar en Sudáfrica- y Mozambique. Salvo que el mal tiempo iba a alterar esta meticulosa organización... y obligar al Boeing 707 a abandonar Maseru (Lesoto) y desviarse a Johannesburgo. Este desvío obligó al Papa Juan Pablo II a saludar al Ministro de Asuntos Exteriores sudafricano en una sala del aeropuerto. El Papa de Oriente atravesó entonces 550 kilómetros de territorio sudafricano. El corresponsal de Le Monde en la época relató: "El Papa y su séquito en una limusina del gobierno del apartheid y todo su séquito religioso y periodístico en tres autocares de lujo, proporcionados, protegidos y abastecidos por el mismo gobierno. Cuando se trata de dar un buen espectáculo para la imagen y la reputación de su país, los sudafricanos saben ser eficaces". El tiempo volverá a jugar su papel en la historia de los viajes papales, pero con menos consecuencias diplomáticas. A su regreso de un viaje a la India en 1986, por ejemplo, el avión del pontífice polaco se vio obligado a aterrizar en Nápoles porque la nieve le impedía aterrizar en el aeropuerto romano de Fiumicino. Al final, el jefe de la Iglesia católica terminó su viaje... ¡en tren!

JUAN PABLO II... A BORDO DEL CONCORDE

El Papa Juan Pablo II sigue ostentando el récord de viajes oficiales al extranjero: 104 a 129 países diferentes. Pero sin duda también ostenta el récord del viaje más rápido, ya que voló en el Concorde, el famoso avión franco-británico con una velocidad de crucero de más de 2 mil km/h.

El hombre de blanco subió a bordo del "hermoso pájaro blanco" para volar de Saint-Denis de La Reunión a Lusaka, en Zambia, en mayo de 1989. Tradicionalmente, el país que acoge al Papa proporciona una compañía aérea local, en este caso Air France, para el vuelo de regreso. Once años después, el 25 de julio de 2000, cuando el Concorde se estrelló tras despegar de París, el Papa Juan Pablo II envió un telegrama de pésame al Presidente de la Conferencia Episcopal Francesa.

12 REFUGIADOS VUELAN A CASA CON EL PAPA FRANCISCO

En abril de 2016, el Papa Francisco dio una sorpresa. Tras una visita de un día a la isla de Lesbos (Grecia) para alertar a Europa sobre la difícil situación de los migrantes, el pontífice argentino invitó a subir a su avión a tres familias procedentes de Damasco y Deir ez-Zor, ciudad ocupada por la organización terrorista Daech. Estacionados en un centro para migrantes de la isla griega, estos 12 refugiados -entre ellos seis menores- se beneficiaron de la intuición de una persona cercana al Papa, que le sugirió la idea una semana antes del viaje.

"Es una gota de agua en el mar, pero después de esa gota de agua, ¡el mar no será el mismo! Con esta cita de la Madre Teresa, el Papa Francisco justificó su gesto ante los periodistas que también se encontraban a bordo del vuelo. A la pregunta sobre la religión de estos emigrantes, todos musulmanes, el Papa respondió:

"No he elegido entre cristianos y musulmanes. Estas tres (familias) tenían sus papeles en regla. Por ejemplo, en la primera lista había dos familias cristianas que no tenían los

papeles en regla. Esto no es un privilegio. Los 12 son hijos de Dios. He dado preferencia a los hijos de Dios".

EL PAPA FRANCISCO CASA A UNA PAREJA EN UN AVIÓN

Fue a 12 mil metros de altura donde el Papa Francisco celebró el matrimonio de una azafata y un azafato de la aerolínea latinoamericana Latam durante el vuelo de Santiago a Itquique, en Chile, en enero de 2018. Casados civilmente desde hace 10 años y padres de dos hijos, la pareja tenía previsto casarse en una ceremonia religiosa en 2010, pero un terremoto arrasó su iglesia poco antes de la ceremonia. Así que fue en el cielo donde la pareja juró fidelidad ante Dios, en presencia del Papa.

El certificado de matrimonio, elaborado en una hoja de papel y publicado por el Vaticano, contiene las firmas de la pareja, del Papa y del propietario de la aerolínea, que fue elegido como testigo.

"El Papa nos tomó las manos, bendijo los anillos y nos casó en nombre de Dios. Lo que nos dijo fue muy importante: 'el sacramento del matrimonio es un sacramento que el mundo necesita'. Espero que esto anime a las parejas a casarse", declaró la pareja a los periodistas. "Todas las condiciones fueron claras", tranquilizó el Papa Francisco en la conferencia final de su gira sudamericana.

Reabren el sepulcro de Santa Teresa de Ávila 110 años después: su cuerpo sigue incorrupto

ROMEREPORTS.COM

29-08-2024

Han pasado 110 años desde que se abrió por última vez el sepulcro de Santa Teresa de Ávila. Sorpresa para muchos: su cuerpo sigue incorrupto.

La última vez que se vieron los restos de la Santa fue en 1914. Están en una urna de plata y han hecho falta diez llaves para abrirla. Gracias a las fotografías en blanco y negro que se hicieron aquel año, se ha podido comprobar que su estado es exactamente el mismo.

La apertura del sepulcro marca el inicio de un estudio de las reliquias de la Santa. Lo llevarán a cabo médicos y científicos italianos. También cuenta con el visto bueno del Vaticano, es decir, del papa y del dicasterio para las Causas de los Santos.

Concretamente, lo que se pide desde la diócesis de Salamanca es el reconocimiento canónico de esas reliquias. Son el cuerpo y, también, el corazón y un brazo. El propósito es analizar, conservar y venerar dichos elementos.

También conocida como Santa Teresa de Jesús, fue la fundadora de la Orden de las Carmelitas Descalzas. Murió en 1582 en Alba de Tormes, donde se encuentran hoy

esas reliquias. En 1622 fue canonizada y hace tan solo 54 años se convirtió en la primera mujer Doctora de la Iglesia.

Unción de enfermos: el papa dice que no es la antesala del enterrador

ROME REPORTS

02-07-2024

En El Video del Papa de julio, Francisco pide redescubrir el valor del sacramento de la Unción de los Enfermos. Dijo que no es solo para quienes están “a punto de morir”, sino que es un sacramento “que sana el espíritu”.

El papa quiere que en este sacramento se ponga más el énfasis en que es un “signo visible de compasión y de esperanza”. “Cuando el sacerdote se acerca a una persona para darle la Unción de los Enfermos, no está necesariamente ayudándole a despedirse de la vida. Pensar así es renunciar a toda esperanza. Es dar por sentado que después del cura llega el enterrador”, comenta Francisco al inicio del video.

